

令和4年12月22日 岐宿小学校だより第16号



えがお

五島市立岐宿小学校 校長 増田 祥子

○思いやりのある子
○楽しく学ぶ子
○たくましい子
笑顔あふれる、心身ともに
たくましい子供を育てます!

その道のプロに 学びました!



<薬物乱用防止教室>

11月22日に五島保健所職員を講師に迎え、6年生が学習しました。県内でも大麻など若者の薬物使用が課題となっており、薬物の怖さ、具体的な誘われ方、断り方について教えていただきました。断るときは、きっぱり断る、話題を変える、その場から離れる方法があるそうです。

<ジオパーク教室>

11月24日に五島市役所ジオパーク専門員を講師に迎え、5年生がふるさと学習をしました。岐宿町の土地の成り立ちをもとに、そこに住む人の生活や防災、岐宿町のすごいところなどのお話を聞き、自分たちにできることを考えました。大好きな岐宿町の担い手として育つことを願っています。



<瑞宝太鼓公演 鑑賞>

11月28日に体育館にて中学生と一緒に鑑賞しました。「瑞宝太鼓」は世界で活躍する、知的障害のあるメンバーによるプロの和太鼓集団です。汗を流しながらひたむきに打つプロの姿、太鼓の力強い音の響きに感動したようです。

小中合同あいさつ運動

1学期に続き、2回目の小中合同あいさつ運動を12月12日・14日・16日の3日間で行いました。1回目と同様に、「じゃんけん」と「だるまさんが転んだ」の2パターンです。今回はサンタクロースやトナカイに扮した中学生と6年生が出迎えてくれました。登校してきた小学生は笑顔で、中学生は照れくさそうな笑みで参加しました。企画運営をしてくれた中学生の皆さんに感謝します。



図書ボランティア「ミルキー2」による読み聞かせ



11月は絵本「花さき山」を大窄さんが、坂井さんがパネルシアターで「数え歌・イモ、ニンジン」を読んでくださいました。



12月は菊谷さんが「さかなはさかな」を、泉井さんが「パンどろぼう」の絵本を読んでくださいました。

毎月最終火曜日の業間の時間帯に、「ミルキー2」の皆様による読み聞かせを実施しています。今年度は密を避けるため、学校図書館にて絵本や紙芝居の読み聞かせをしていただき、子供はオンラインでつながった教室のテレビで視聴しています。そして、読み聞かせのつなぎの時間には、宮脇学校図書館支援員がギターの生演奏で毎回雰囲気盛り上げてくださいます。11月には読み聞かせの後、大窄さんから子供へ「いつも元気のいいあいさつをありがとう。トイレのスリッパがきれいに並んでいたよ。岐宿小にもきれいな花が咲いているよ。」と温かいメッセージを届けてくださいました。12月にはサンタクロース姿のヅハン先生がウクレレの演奏と歌を披露してくださいました。遠くから聞こえる拍手や歓声にほっこりします。楽しみにしている時間です。